

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 12:07 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 12:07

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 44



Santa Cruz del Sur, 18 Abr.- En visita de a Santa Cruz del Sur René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción, fue recibido por Héctor Solano y Araelia García, primer secretario del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidenta del Órgano de Gobierno, respectivamente.

Durante el encuentro con el titular del Ministerio de la Construcción (MICONS), la Intendente Miriadis López Álvarez leyó el informe donde se recogían los avances en el orden social, económico y productivo de la demarcación.

Mesa Villafaña exhortó a incrementar la producción de alimentos en las unidades productoras y a preparar las tierras ociosas para la plantación de cultivos varios. Aprovechó para insistir en el trabajo a mantener para disminuir los precios abusivos y especulativos.

Otra de las cuestiones que recalcó el funcionario fue lo primordial de los encadenamientos productivos de los nuevos actores económicos con la empresa estatal socialista.

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 22 Abril 2024 12:07 - Última actualización: Lunes, 22 Abril 2024 12:07

Escrito por Administrador del sitio

Visto: 44

---

López Álvarez, la intendente, explicó el quehacer en este territorio para lograr la recuperación del programa ganadero y las acciones a tener en cuenta para elevar la cifra de la masa porcina, elementales en la obtención de leche vacuna y carne.

En diálogo con directivos de la Unidad Empresarial de Base (UEB) CULTISUR, el dirigente fue informado del plan reestructivo previsto para recuperar viales granjas, diques y la limpieza de canales y así crear mejores condiciones para el cultivo y cosecha del camarón.

En la entidad conoció que se han cosechado 62 toneladas del crustáceo lo que representa el 71 por ciento correspondiente al plan del actual calendario. El colectivo obrero allí cumple con la alimentación de los animales para que alcancen la talla comercial para la exportación.

El Ministro de la Construcción se detuvo en barrio a la entrada del emporio cabecera municipal donde hay varias casas de tipología Sandino entrega a madres con tres hijos o más y casos vulnerables. Enfatizó en la fabricación de ladrillos de forma artesanal para hacer más viviendas.

En la Empresa Pesquera Industrial Sureña (EPISUR), Nelsón Toledo, director del centro Vanguardia Nacional, realizó exposición de las divisas previstas a obtener con especies como la raya, la esponja y el otros peces marinos. Se quiere potenciar más, dijo, la captura de la langosta con igual fin.

El directivo puso al tanto a Mesa Villafaña de la renovación a ejecutar de la flota de escama, fundamentalmente con embarcaciones de fibra plástica que se producen en astilleros de la isla, y también detalló acerca de los puntos de ventas con que se cuenta para la comercialización de alimentos a la población.